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TO  ACKNOWLEDGE  THE DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT

国際会長 Joan Wilson（カナダ）主題
 「私たちの未来は、今日より始まる」
 “Our Future Begins Today.”

東日本区理事 利根川 恵子（川越）主題
 「明日に向かって、今日動こう」
 “For the Future,  Act Today!”

アジア地域会長主題 Ｔｕｎｇ Ｍinｇ Hsiao（台湾）主題
 「ワイズ運動を尊重しよう」
 “Respect Y ’s Movement”
富士山部部長 増田 隆（川越）主題
 「富士山のように大きな心で奉仕しよう」
 “Let’s  join  together uity  ser”  

熱海クラブ
会 長 主 題 繋げよう! 次世代にＹ’ｓの心 Concatenate! The Y’s heart to next generation.

［強調月間］

キックオフ・
ＹＭＣＡサービス
ＡＳＦ・ＲＢＭ

６月例会報告
在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

40 名
１ 名
1 名
34 名
 2 名
0 名
3 名
  名

87.2 ％
計 39 名

ス マ イ ル
６ 月
累 計

49,000円
766,201円

ＹＭＣＡ基金
 ６ 月
累 計

3,923円
38,943円

ＢＦ基金 ６月

切 手
累 計

 ０kg
 ０kg

５ 月メーキャップ
５ 月訂正出席率

3 名

100 ％

現 金
累 計

 39,000円
390,000円

Happy Wedding  Aniversary

Happy Bithday ＊お誕生日おめでとう＊

2 日 梅田 邦彦 君

蛭田 泰造 君・訓  子 さん

松永 正考 君・よしの さん

9日

12日

【今月の聖句】心に知恵ある人は聡明な人と呼ばれる。やさしく語る唇は説得力を増す。見識ある人はその見識が命の泉となる。（箴言 第１６章21節から）

  日　 時・・・７月2５日（月）18：30～
  会　 場・・・ ＫＫＲホテル熱海
  受　 付・・・緒方 哲郎 君・蛭田 泰造 君
  司　 会・・・鈴木 道夫 君

  1. 点　　鐘
  1. 聖句朗読・開会の挨拶
  1.国歌斉唱・ワイズソング
  1.ワイズの信条
  1. 会長挨拶
  1.ゲスト・ビジター紹介
  1. 御来賓祝辞
  1.富士山部部長公式訪問挨拶
  1. 食前の言葉
  1. 乾　　杯
  1. 会　　食
　　　　　　　　～～フレンドリータイム～～
  1. 書記報告
  1. 委員会報告
  1.富士山部各クラブ会長挨拶
  1. 誕生日・結婚記念日
  1.スマイル
  1.出席・スマイル・基金報告
  1.閉会の言葉
  1. 点　　鐘

会　 長　鈴木 恵次 君
津田 博之 君
全　　員　
梅田 邦彦 君

会　 長　鈴木 恵次 君
会　 長　鈴木 恵次 君

富士山部部長　増田　 隆 君
青木 義美 君

直前会長　二見 康一 君

書　 記　深澤 勇弘 君
各 委 員 会

司　会　者
親睦委員会
各 委 員 会

Ａ副会長　山崎 英史 君
会　 長　鈴木 恵次 君

▲

2016年 ７月例会プログラム
2016年７月７日（木）熱海ＹＭＣＡセンター18：３0～20：00
司 会：長谷川 等 理事
◎理事長挨拶　藤間 孝夫 理事
■クラブの現況報告
［青木委員］

［鈴木道理事］

［仲澤委員］
［金光委員］

［金光委員］

［長谷川理事］

■ 第３１回中学生英語スピーチコンテストの準備について
　平成２８年１１月２６日（土）熱海起雲閣 音楽サロン
　募集要項の第１報を７月中に過去２年間の参加校に郵送します。

■ ９月の理事運営委委員会の準備について
　平成２８年９月１日（木）熱海ＹＭＣＡセンター
　会議の後、バーベキュー懇親会を行います。

■ その他
　竹内理事長のお見舞いに鈴木健・長谷川・森で伺う。
　前原Ｙ’ｓから御殿場Ｃ３０周年記念例会のお礼の言葉あり。
　 次回理事運営委委員会 総会当日の11：00～

熱海クラブ事業の夏期キャンプは8月１０日１１日（祭）に富士山ＹＭＣＡ
エコヴィレッジに於いて開催、参加生募集中。
例年実施している、グローリーC、熱海C合同新聞記者会見を7月４
日にＹＭＣＡセンターで行った、今年度の事業計画、会長の方針等の
説明をしてワイズ、ＹＭＣＡの広報をお願いした。
台湾からの留学生を歓迎し例会に招待、市の富士祭り等を見学。
初例会に台湾の研修生を招いた、御殿場ふれあい広場では子供にヨー
ヨーを配布した。
グローリー Cでは第２回目の親子料理教室を計画、後楽園ホテルで不
用となるイス、テーブルを９月にセンター用に譲り受ける。 
今年度は同盟の永年勤続表彰があり、各クラブで該当する人があるか
選んで下さい。 

▲

熱海ＹＭＣＡから ＜７月理事・運営委員会＞

第1回 役員会報告
 平成28年７月４日（月）19：00より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  鈴木 恵次

● 報告事項
１． ７月の予定の件................................................................... 報告
２．合同記者会見の件.............................................................. 報告
３． ７月初例会の件.................................................................. 報告
４． 慰労激励会の件.................................................................. 報告
５． 他クラブ初例会訪問の件................................................... 報告
６． 富士山部評議会の件.......................................................... 報告

● 議  題
議  長   鈴木 恵次
１．次期役員会での仮承認事項の一括承認の件...................... 承認
２．伊藤さん休会の件.............................................................. 承認
３．記者会見決算の件.............................................................. 承認
４． 熊本義援金の件 ................................................................... 承認

*次回会合：７月２６日（火）

８月 例会担当予告 ≪例会日≫ ８月22日

受 付

司 会

信 条

田中秀宝 君
野田　進 君

後藤軍治 君

池田直文 君

食前の言葉

閉会の言葉

森　  重男君

室伏　  勲君

山田修司君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

鈴 木 恵 次
鈴 木 道 夫
内 藤 一 郎
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二見丸帰港6月 例会報告
　６月２７日（月）熱海後楽園ホテルにて二見康一会長年度の６月最終例会
が開催されました。
　二見会長の挨拶では、この一年間について、ワイズはよく船に例えること
が多いのでと前置きし、皆様がクルーとして手助けしてくれてありがとうご
ざいましたと感謝の気持ちを伝えました。また、１７名の歴代会長が会員に
含まれていることに言及、バラストの錘や時にはセンターピラーとなり突風
などに備え、まっすぐに進む原動力となっていると述べ、自分も会長を務め
今後も一つの重石になれればと、一年間お支えいただき本当にありがとうご
ざいましたと感謝の気持ちをメンバーメネットに伝えました。例会場には二
見会長裕子メネットも出席されました。
　その後は、東日本区大会の表彰がおこなわれ、ＩＢＣの野田委員長を筆頭
に多くの各受賞委員長の今年度の成果を讃えました。　そして、今年度、二
見会長は、会長特別賞としてメネット皆勤賞を設け、その栄えある賞を後藤
軍治ワイズの南海子メネットが受賞されました。二見会長から素晴らしい賞
品が手渡されました。確かに南海子メネットは例会にも皆出席であり、１年
間ワイズのメンバーと同等以上の貢献をされたように思います。おめでとう
ございます。
　例会後半は、内容盛りだくさんのスマイル、山田親睦委員長の最後の登壇
には少々寂しい思いがいたしますが、メンバーの財政面からすればホッとし
ている方も多いかもしれません。いずれにしても親睦委員会のこの１年間の
情報収集力には脱帽でした。最後に、ギャベルの引継ぎがおこなわれ、鈴木
恵次次期会長にしっかりギャベルが手渡されました。
　二見康一会長は、会長のお手本として相応しく、クラブの財政面での負担
軽減はもとより数多くのクラブの改革に取り組まれました。充実した素晴ら
しい一年だった感じています。一年間本当にお疲れ様でした。

［橋本 一実］



熱海クラブの底力に期待 東日本理事  利根川 恵子

　2016-2017年度の始めにあたり、東
日本区理事としてごあいさつできるこ
とをたいへんうれしく存じます。
　熱海クラブにおかれましては、常に
出席率１００％を保ち、スタッフのいな

い熱海 YMCA を守り、中学生英語弁論大会、スキー教室、年
賀はがきコンテスト等々、様々な CS 事業を展開し、会員同士
の親睦にも努め、クラブとして他の模範となるような存在で
す。その結果が、東日本区大会における数多くの表彰に結び
ついているものと考えます。ここまでクラブを発展させてい
らしたメンバーのご努力と熱意に深甚の敬意を表します。
　さて、東日本区に目を向けますと、ご承知のように、東日本
区は会員数の減少、高齢化、財政のひっ迫などの課題を抱えて
おります。そこで、今年度の理事の主題は、「明日に向かって、
今日動こう」、スローガンは「手を取り合って、今、行動！」と
しました。前述の課題を解決するために、とにかく動こう、動
かなければ何も始まらない、という気持ちです。
そして、行動していただくための重点目標を以下の通りとい
たしました。
１．クラブ拡張と会員増強
　会員数1,000名突破、２クラブ新設、各クラブ退会者ゼロ、
　純増2名
２．部の強化・活性化

　部役員の役割の明確化、部内研修の実施、部長選出方法
　の見直し、部長公式訪問・部会の充実
３．YMCAとの協働の強化
　ワイズメンのYMCA会員率１００％、YMCAとの
　「協力関係の原則」の締結、新しい協働事業の立ち上げ
４．スリムな区の運営
　部の強化・活性化と財政状況改善のため、３Ｓ（Simple,
　Slim, Speed）の促進、部、クラブレベルでも３Ｓの観点
　から運営の見直し

　是非上記に掲げられた重点目標をご理解の上、鈴木恵次
会長のリーダーシップのもと、熱海クラブならではのアプ
ローチで、目標達成に向け、英知と底力を結集してくださ
い。特に栗本治郎・次期理事のホームクラブとして、今ま
での伝統を継承しつつ、クラブの運営や活動に新風を吹き
込んで、東日本区をけん引する気概のあるクラブであって
いただきたいと願っております。
　今年度は東日本区設立 20 周年となり、東西ワイズ交流
会、記念誌の発行等記念行事も計画されております。この
ような記念すべき年ですので、一層東日本区の発展に尽く
したいという思いに駆られます。どうか、みなさまの英知
と底力をクラブばかりでなく、富士山部、東日本区の発展
にもお貸しいただきますようお願いいたします。

２０１６－２０１７年度 For the Future,Act Today.

会員増強 富士山部部長　増田  隆（富士クラブ）

　熱海ワイズメンズクラブの鈴木恵治
新会長の船出を心からお祝い申し上げ
ます。会長主題であります「繋げよう！
次世代にＹ’ｓの心」を掲げスタートしま
した熱海クラブは富士山部においては
各クラブのリーダークラブであり東日
本区においてもその実力と行動力、団

結力は群を抜いており名実ともに日本一のクラブと言っても
過言ではないでしょう。現在４５名の会員を有し、東日本区で
は最大級の熱海クラブでさえ事業計画の第１に掲げているの
は『会員増強を第一に心がける。目標は「１人一増」』です。何

と熱海クラブは５年先、いや１０年先、２０年先のクラブ像を考
え、そしてそれを具現化するにはまず、会員増強があってクラ
ブ運営が成り立つことをメンバーのみな様が自覚しているの
が素晴らしいことだと思います。これはなかなか簡単にでき
ることではありません。いつもながら熱海クラブの皆様の前
向きな考え方と行動力には敬服いたします。
　また、来年度は栗本ワイズが次期東日本区理事として就任
いたします。富士山部からは久々の理事です。富士山部とし
てもサポート体制を確立して行きたいと思います。熱海クラ
ブの益々のご発展をお祈りします。
　そして早く入会式が開催されることを楽しみにしています。

会長所信 第５２代会長　鈴木 恵次

　いよいよ、我が鈴木丸が出航いた
しました。会員の皆様、１年間宜し
くお願い致します。
　昨年、二見直前会長に植えていた
だいた改革の芽を引き継いで繋げて

行きたいと思います。ありきたりですが、まずは会員増強
「一人一増」。クラブを活発に活性化するためにはどうし
ても必要な目標となります。身近な人達にワイズ活動を

知ってもらい、全員一丸となって目標を達成しましょう！！
ワイズ活動を地域に広く知ってもらう為に、広報活動を
強化し、若い力の台頭を推し進め、地域の次世代に対して
もサポートをして行きたいと思います。又、メンバー相互
の信頼・友情を深める親睦活動も充実させたい。
　１年間各種事業が多く、会員の皆様にはいろいろとご
迷惑をお掛け致しますが、何卒ご協力ご指導の程宜しく
お願い致します。

The Y’s heart to next generation.

第１９回長野東日本区大会へ参加して 富士山部監事　青木 義美

　６月３日（金）～５日の３日間にわたり長野若里市民文化
ホールを会場に４２０名の参加者で開催された。
（晩餐会は駅前のホテルメルパルクに会場を移した。）
　３日は理事杯コンペで栗本、札埜氏、４日は１０時半からの
代議員会参加で二見会長、池田、そして私青木と、１３時まで
のバナーセレモニーに本体が合流して総勢１８名の熱海クラ
ブの参加であった。この人数は次々期栗本東日本区理事を拝
命するにあたり十分な人数であったように思える。ちなみに
渡辺理事の甲府Ｃが２８名、伊東Ｃが１９名のそれに次ぐ熱
海Ｃの１８名は私としてはほんとにうれしい数である。
　開会にあたり森本長野クラブ会長から報告があったが近
隣のコーホストクラブの応援があったとはいえホストクラブ
総勢１２名でのこの大会の運営をされたのには頭の下がる
思いであった。見ていても総力戦さながらの動きできりもり
している姿には涙さえ出た。真田丸のＴＶではないが上田城
での徳川との攻防の原点はここにあるのかと彷彿させた。大
会も晩餐会も順調に終えこの盛り上がりをそのまま継続さ
せながら久々の熱海ナイトへと流れた。ここにもメンバー１
５名も参加してくれ栗本理事誕生に美酒を味わった。このお
店に私の高校の後輩がアルバイトでいた事にも「ビックリポ
ン」でもあった。
　最終日、青木元国際理事長による引継ぎ式には女性理事と
しては３人目の第２０代東日本区理事の利根川恵子氏（川越
Ｃ）が就任された。ご主人の太郎氏にエスコートされている

姿が印象的だった、彼女は教育関係の公務員を歴任され晴れ
てこの日を迎えた訳だがワイズの財産といっても過言では
ないくらい社会奉仕の為に生まれてきたような方で次期も
とても楽しみだ。
　最後に彼女の次期テーマを記して大会報告とさせて頂きます。
　「明日に向かって今日に動こう」　
今の１歩が明日の１歩であり、明日の為の１歩が今の１歩で
ある。
　帰途は後藤メン南海メネ、青木メネと共に真田丸宝物館、
上田城跡と真田一色の長野、松代、上田を堪能してきた。
　上記に参加名のなかった大川、緒方、鈴木恵、鈴木道、西島、
深澤、村上、森、八代、山田修ワイズ、お疲れ（？）様＆有難う
ございました。

[ 東日本大会集合写真 ]

鈴木恵次丸出航合同記者会見開催 広報会報委員長　鈴木道夫

　鈴木恵次会長丸出航の7月1日に熱海市内の小中学校校
長会に深澤書記、梅田青少年委員長とともに小中学校対象
事業への協力を依頼し、7 月 4 日（月）には 13：30 から熱
海ＹＭＣＡセンターにおいて市内の熱海新聞社、伊豆毎日
新聞社の報道機関に対し熱海グローリークラブとの合同記
者会見を行ないました。我々ワイズメンズクラブの青少年
地域奉仕活動を市民にアピールし、知っていただきたいと
の思いで報道各社を招待し毎年開催しております。熱海ク
ラブからは鈴木恵次会長・山崎英史Ａ副会長・深澤書記・

大川副書記・村上会計・二見直前会長・札埜幹事・八代幹
事の出席があり、グローリークラブから谷口会長以下 8 名
の出席をいただきました。
　記者会見は山崎英史Ａ副会長の開会の挨拶から始まり、
今年度から例会場がＫＫＲホテル熱海に変更になったこと、
そして今年度の事業ＹＭＣＡサマーキャンプ、ワイズドッジ
ボール大会、ＹＭＣＡ英語スピーチコンテスト、年賀はがき
コンテスト、ＹＭＣＡスキー教室などの青少年事業の発表な
どを行い、札埜幹事の挨拶にて閉会致しました。

ご意見募集：鈴木恵次会長は熱烈な読売巨人軍のファンなので本年度熱海クラブの会報はジャイアンツカラーを採用しました。皆様のご意見や記事をお待ちしております。「広報会報委員会」

[７月４日 グローリーとの合同記者会見 ] [ 台中クラブ王陸谷Ｙ’ｓから熊本地震義援金を受け取る ]


